

# Aumenta oposición a la energía electronuclear

Londres, abril 23. (AP). (Por Arthur L. Gavshon). Desde España a Escandinavia, un movimiento de protesta contra la energía electronuclear se ha propagado por los países no comunistas de Europa y ha obligado a por lo menos diez gobiernos a frenar sus programas atómicos.

Las protestas giran en torno a los eventuales peligros sobre cómo almacenar o destruir los desechos radiactivos que se producen en todas las plantas de energía nuclear. Estos desechos nucleares son una mezcla de elementos altamente tóxicos y peligrosos,

como el estroncio, el criptón, el plutonio y otros.

## Encuesta de AP

Una encuesta de The Associated Press en Europa dio los siguientes resultados:

Los activistas que incluyen a amas de casa, campesinos, científicos, y políticos, han ganado el respaldo de millones de ciudadanos comunes en su lucha contra la energía nuclear como alternativa a los combustibles convencionales. —Han obligado a de-

— Pasa a la página 39

## Judío ofrece 5 millones Dls. por liberar a Moro

Tel Aviv, abril 23. (Latin-Reuters). Un controvertido integrante del Parlamento israelí ha ofrecido pagar cinco millones de dólares a los secuestradores de Aldo

— Pasa a la Página 103

## Cumplió 3 años en el poder en Honduras el Gral. Melgar

Tegucigalpa, abril 23. (AP). (Por Freddy Cuevas). El gobierno del general Juan Alberto Melgar Castro arriba ayer a su tercer aniversario con la celebración de numerosos actos públicos mientras los partidos políticos piden elecciones para presidente que garanticen el mantenimiento del poder civil sobre el militar. El gobierno de Melgar Castro se ha caracterizado por derogar las concesiones que por más de 50 años tuvieron dos empresas bananeras norteamericanas, United Brands y Castle and Cook, la nacionalización de los recursos forestales y mineros, la libertad de expresión y la agilización de las dependencias gubernamentales.

### Ha ce tres años

Melgar Castro, de 46 años, asumió el poder el 22 de abril de

1975 por decisión del consejo superior de las fuerzas armadas, máximo organismo militar del país integrado por 28 oficiales de alta graduación, que destituyó el cargo al general Oswaldo López Arellano acusado de recibir soborno por 1.5 millones de dólares de la United Brands por disminuir un impuesto a las exportaciones bananeras.

— Pasa a la Página 96



MUESTRA HERIDAS. Fukui Takasaka, pasajero japonés que viajaba a bordo del avión civil surcoreano obligado a descender en territorio soviético por cazas rusos, muestra las heridas recibidas cuando el aparato fue atacado.

## Llegan a Helsinki pasajeros avión interceptado por rusos

Helsinki, abril 23. (Latin-Reuters). Los pasajeros y tripulantes del Boeing 707 de la Korean Airlines (KAL) que realizó un aterrizaje forzoso en un lago helado del norte de Rusia después de ser interceptado por cazas soviéticos llegaron hoy aquí a bordo de un aparato estadounidense que los trajo desde Murmansk. El piloto de la máquina de Pan American dijo que el comandante del avión sudcoreano y el navegante no se encontraban a bordo porque habían sido retenidos por las autoridades soviéticas.

Los pasajeros del jet accidentado asomaron a la portezuela del avión estadounidense alegres y aliviados ante la finalización de su odisea. Inmediatamente fueron recibidos por funcionarios finlandeses y los directivos de la KAL que llegaron aquí desde Anchorage, Alaska, en otro jet de la compañía sudcoreana que trasladará a Tokio.

Uno de los pasajeros dijo sonriendo amablemente que "es hermoso estar nuevamente en camino". — Pasa a la página 34



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AYUDA A PASAJEROS. Una azafata finlandesa ayudó ayer en Helsinki a una familia japonesa, sobreviviente del episodio aéreo, en que cazas soviéticos dispararon contra un avión surcoreano de pasajeros, resultando dos pasajeros muertos y 13 he-

ridos. El avión con 97 pasajeros llegó anoche a Helsinki, pero el piloto del aparato y el agregado aéreo quedaron detenidos por los rusos para interrogarlos sobre violación del territorio aéreo soviético.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUERTO Y 35 HERIDOS. Kansas City, abril 23 (AP). Vista de un elevador de granos en Kansas City, donde ocurrió anteayer una explosión que dejó un saldo de un muerto y 35 heridos.

## Policía italiana recupera 10 valiosísimas pinturas robadas

Roma, abril 23. (Latin-Reuters). La policía recuperó hoy 10 valiosas pinturas entre las que se destacaba un Rubens, robadas el viernes de una galería de arte de Florencia, según anunció el gobierno italiano. Tres personas fueron arrestadas durante los operativos desarrollados anoche por la fuerza paramilitar de los carabinieri que tendieron un cerco en torno a la residencia para recuperar las obras de arte, valuadas en un millón de dólares.

El ministro de Cultura, Dario Antoniazzi, que hizo el anuncio, rehusó dar mayores detalles sobre la investigación policial.

La más importante de las obras robadas era "Las Tres Gracias", una tela de grandes proporciones que lleva la firma del maestro holandés Peter Paul Rubens, vade

— Pasa a la Página 102

## Detienen en Argentina a 3 políticos de Unión Radical

Buenos Aires, abril 23. (AP). (Por Oscar J. Serrat). Por lo menos tres dirigentes de la Unión Cívica Radical (UCR), se encontraban hoy en dependencias de la policía federal, aparentemente en conexión con una reunión no autorizada realizada ayer por ese partido político. Voceros de la UCR dijeron inicialmente que el ex vicepresidente Carlos H. Perette y el ex diputado Antonio Troccoli habían sido detenidos esta mañana por policías de civil. Más tarde informaron que Enrique Vanoli, uno de los secretarios del Comité Nacional del

Radicalismo, había sido invitado telefónicamente a concurrir a la superintendencia de seguridad federal, rama política de la policía.

— Pasa a la Página 102

## Waldheim hace nuevo llamado exhortando liberar a Moro

Naciones Unidas, abril 23. (Latin-Reuters). El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim lanzó ayer un nuevo llamamiento personal a los extremistas de las Brigadas Rojas para que liberen al ex primer ministro italiano y presidente de la democracia cristiana, Aldo Moro. "En la actual situación, agonizante para la familia de Moro, sus conciudadanos y todos los individuos interesados de todo el mundo, dirigió una urgente y personal apelación a quienes lo mantienen cautivo para que lo liberen sano y salvo", dijo Waldheim en una declaración escrita. Los dirigentes de tres impor-

tantes consejos del organismo internacional expresaron su preocupación por el rapto.

Hoy Waldheim, quien dirigió sin éxito otras dos apelaciones a los guerrilleros urbanos en favor del

— Pasa a la Página 102